



# みなみ風

大府南中学校  
学校だより  
第376号 (R4-1)  
令和4年 4月 7日(木)

## 令和4年度のごあいさつ

春の日差しに草木の新緑が映え、目にするすべてのものが新鮮に感じられるようになりました。本日より新入生116名を迎え、全校生徒355名、教職員52名で、令和4年度が始まりました。

さて、昨年度まで3年間、校長として御尽力いただきました青木 邦幸先生の後を引き継ぎ、校長として着任いたしました岡村 雅浩と申します。先日、部活動に来ていた生徒に、「教頭先生が新しい校長先生になられたんですね。よろしくをお願いします！」と声をかけられ、その生徒の笑顔に励まされるとともに、身が引きしめる思いになりました。26年の歴史と伝統、その重みを感じながら、未来に向かう27年目の経営を進めて参ります。どうぞよろしくお願い申し上げます。

さて、私は校長として、昨年度まで築き上げてきた成果をもとに、次のような学校作りを実践していきます。

- 子どもたちにとって、成長が実感でき学ぶことが楽しい学校
- 職員が一丸となり、様々なことにチームでチャレンジする学校
- 保護者や地域の方に、より信頼される学校

本校には、教育に対する「強い情熱」と子どもに対する「深い愛情」をもった職員がたくさんいます。うまくいかないこともあるかもしれませんが、温かく見守っていただけたら幸いです。

保護者・地域のみなさまには、大府南中学校の大きな発展のため、引き続きご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

校長 岡村 雅浩



温かい雰囲気の中、入学式が行われました。新1年生は真剣なまなざしで話を聞いていました。